

DECLARACION PUBLICA

1.- Luego de haber pasado un tiempo prudente desde los hechos que motivaron mi desafección de la Selección Nacional, el cual me ha servido para reflexionar respecto de los mismos, he creído conveniente manifestar mi pesar por lo ocurrido y principalmente por no haber podido jugar por el equipo nacional.

2.- Reconozco haber incurrido en una falta a la disciplina deportiva, al no haber llegado a la hora acordada a la concentración del equipo, y por ello estoy dispuesto a asumir las consecuencias de la misma, según se juzgue por los organismos pertinentes, ante los cuales mis abogados instarán por una sanción que me permita volver lo antes posible a vestir la camiseta nacional.

3.- He creído pertinente hacer esta declaración con posterioridad al informe que evacuó el entrenador nacional, para no entorpecer el mismo y menos que se piense que lo hago con una doble intención de aminorar mi responsabilidad o no asumir las que correspondan según juzgue el tribunal.

San Pablo, 21 de noviembre de 2011.


JORGE VALDIVIA TORO